

Review of THE TRANSCENDENTALIST on Qobuz.com

À PROPOS

Descriptif de l'album

Commentaire(s) (0)

The Transcendentalist avec Ivan Ilic au piano est un récital énigmatique autant qu'expérimental. L'œuvre invite à un véritable voyage intérieur dans les méandres du mysticisme suspendu d'un Cage ou d'un Scriabine, mais aussi de l'approche aux accents hypnotiques de Feldman, ou encore de l'écriture si particulière d'un Wollschleger. Cet album révèle la sensibilité hors-normes du pianiste américain, mêlée à une haute exigence artistique. L'interprétation d'Ilic oscille étroitement entre résonances et silences grâce à un subtil jeu de pédales. Cette performance éthérée à la tension captivante nous entraîne vers des horizons invisibles et intimistes. © TDB/Qobuz

1 disque - 12 pistes - Durée totale: 01:04:09

Artiste principal: [Ivan Ilic](#)

Label: [Heresy Records](#)

Genre: [Classique](#)

Inclus 1 Livret numérique

Studio Masters 24 bits – 44.10 kHz

Compact Disc Également disponible en CD (physique) sur [abeillemusique.com](#)

Copyright :

2014 Heresy Records

The Transcendentalist, with Ivan Ilić at the piano, is as enigmatic a recital as it is experimental. The work calls for a veritable inner journey through a maze of mysticism in suspension, including works by Cage and Scriabin, but also the hypnotic accents of Feldman, and the distinctive writing of Wollschleger. This album reveals the exceptional sensitivity of the American pianist, combined with a high artistic standard. Ilić's interpretation carefully oscillates between resonance and silence thanks to a subtle use of the pedals. This ethereal performance, with its captivating tension, leads us to invisible and intimate horizons.

© TDB/Qobuz